



André VAN OEKEL

**"De la danse préhistorique à la
danse country !"**

le vendredi 25 mars

La danse est attestée dès la plus haute Antiquité grâce aux peintures conservées. De la musique pour danser nous ne savons rien, ou si peu, jusqu'au Moyen Age et à la Renaissance.

A l'époque baroque, le ballet va conjuguer danse et musique dans un cadre "savant". Mais jusqu'à la moitié du XIXe siècle, la musique de ballet est souvent confiée à des compositeurs mineurs. Ensuite, ce sera l'apogée de la fusion des deux arts.

Quant à la danse populaire, toujours présente sur les peintures, elle sera influencée par les mouvements migratoires qui ont jalonné la seconde moitié du second millénaire et qui ont contribué à sa variété.